
生态、绿色是我们的愿景
“民以食为天”，我们国家的

农产品消费非常大，但是，对于国
内的农产品， 大家都存在一些担
心，化肥超标、农药使用过量、添
加剂过多……

如何增加消费者对农产品的
信任，如何推动农业朝着低碳、生
态、绿色的方向发展，这也一直是
大茶优选所考虑的。

因此， 大茶优选选择这种用
户决定产品的模式， 用产品销量
说话，推动农副产品的质量升级。
同时， 大茶优选还会积极通过物
联网， 通过手机随时查询农副产
品来源的方式， 让农产品更容易
有源可循， 完善产品的安全质量
追溯体系， 对农产品进行从头到
尾的监管， 推动农业诚信体系的
建设。我们坚信，这会是一件利国
利民的事情。

事实上， 从大茶优选项目之
初，公司就在考虑，如何去推进这
个事情，什么平台才最佳。最终，
我们定位了大茶优选， 这种大众
创业型的农副产品销售平台。

农业污染可能与我国农村人
口年龄结构偏大、 种植技术不规
范有关。怎么破解，我们认为，让
农民的腰包和理念都富起来，让
更多的年轻人加入农业生产和销
售是解决这一困境的根本方式。

只有越来越多的年轻人投入
到农业领域，深入农村创业，给农
村带去先进的技术和科学的管理，
从源头上推动粮食安全，才能回归
到我们想要的低碳、生态、绿色。

当然，这是我们的愿景，我们
知道，这等于是重新构建一个三农
产业的循环体系，这需要巨大的投
入，长久的坚持，但我们不怕投入，
可能见证过我们打造大茶网的你
们，会和我们一起坚持，这会是我
们为这个社会做出的最大贡献，这
也会为我们带来巨大的福报。

开放、平等是我们的坚持

大茶优选的使命和愿景，决
定了大茶优选的商业模式，因此，
我们坚持走“大众创业 万众创
新”的路子，开放、平等，不设门
槛，让人人都能轻松创业。

我们希望， 在我们所塑造的
O2O闭环中， 所有的合作伙伴都
能成功，所有的创业者通过自身的

努力，都能拥有自己想要的生活。
我们一直坚信， 农业产业是

待开发的蓝海。我们坚持，作为一
个社会化的企业， 必须以解决社
会问题为己任。因此，从一开始，
大茶优选就植入了社会责任的基
因，我们只围绕三农发展，我们的
任何一个项目、任何一项措施，都
是为解决三农问题而生。

我们感谢这个时代， 让移动
互联走进千家万户， 给了我们创
新的基石。 基于移动端的大茶优
选，就是希望通过简单、便捷的方
式，让所有的农民，都能轻松地通
过手机来改善自己的生活水平，
轻松卖出自己的农副产品， 待就
业的农民能实现就业， 减少留守
儿童的比例……

当然，这个目标的实现并不轻
松， 它要求我们必须整合多方资
源，让大茶优选无限裂变；它要求
我们必须严把质量关，让农民优质
的农产品能证明自己的价值；它要
求我们必须公平、透明、高效，让大
茶优选能长远地走下去。

为了确保大茶优选长期健康
的发展，确保消费者、员工、联合
创始人和众多创业者的长期利
益， 大茶优选希望所有联合创始
人都能坚持相信、 和谐和承担责
任的原则， 一起努力地推动大茶
优选的发展。

要运营好大茶优选这样大而
创新的体系， 绝对不能只依靠一
两个创始人或管理层， 不论他们
多么有能力， 我们必须借助一个
机制并选拔更多在各自领域出类
拔萃并有共同信念的人。

联合创始人保障的不是自己
的利益， 而是要用一套制度来保
障我们的使命感、价值观、愿景和
文化。 我们通过吸纳新的联合创
始人，来整合更多的资源，来平衡
坚守核心信念和保持开放、 平等
的原则， 确保大茶优选随着时间
和规模的发展而不断演进。因此，
在对联合创始人的选择上， 我们
异常谨慎。

现在， 作为联合创始人的你
们， 我们希望你们能明晰自己所
肩负的责任， 了解你们所拼搏的
将是怎样一番事业。 再次感谢你
们对我以及对公司的信任， 我们
一起努力，为了共同的使命。

湖南大茶视界控股有限公司
董事局主席 刘健
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大茶优选致联合创始人的一封信———

“互联网+三农”
与9亿农民共致富
亲爱的联合创始人：

很开心，你们能加入大茶优选的联合创
始人团队，也很感谢，在项目开启之初，你们
对大茶优选以及公司的信任。

我知道，你们中的很多人，其实还没弄
懂大茶优选到底是干什么的。 之所以你们
会加入大茶优选联合创始人团队， 全是基
于对我以及对公司的信任。我觉得，是时候
和大家说说，我们为什么要做大茶优选了。

我们始终服务于“三农产业”

公司（这里指“湖南大茶视界控股有限
公司”），始终服务于“三农产业”。

从2013年成立到现在，公司走过了两年
多时间， 我们以涉茶类平台大茶网入手，从

单一领域切入，逐渐占据了市场位置，这
一结果， 你们应该也从今年刚过去的
“11·11”购物节的销量窥见了端倪，大茶
网以单价58元，销售额超过3566万，远高
于其它垂直类平台。

让茶不再难销， 增加茶叶销量及加
大茶产品附加值， 实实在在增加茶农收
入，这一点，我们已经践行得很好。

但，我们应该知道，除了茶农外，还
有更多的农民需要我们去扶持， 扶贫必
须从农业产业入手，因此，我们做了大茶
优选。

大茶优选，从设计之初，我们就秉承
着为9亿农民思考的宗旨，希望通过“大
众创业 万众创新”的方式，解决农产品
的销售难问题、农民的就业问题。

与其他针对单一区域的农产品电
商不同， 也与传统的农产品O2O不同，
我们立足的人群更广，我们涉及的地域
更大。我们着眼于“一带一路”，希望利用
自己线上的优势，从一定程度上，帮助
沿线的农民先富起来，帮助沿线的农业
企业先火起来。

只要稍微关注政经的都会知道，今
年以来，“一带一路” 绝对是众人关注的
焦点。 这也是国家层面推动的一个大项
目。

“一带一路”，这是主线，打通线上
“一带一路”，优先帮助沿线农业产业及
农民互联互通， 改善沿线农村的现状，
这是大茶优选的使命。

过去两年，我们一直以湖南茶叶产
业或者中国茶叶产业因为我们发生了
什么变化来衡量我们的成就感， 未来，
我们将以中国农业因为大茶优选发生
了什么变化来衡量我们的成绩。

不过，这可能是一项巨大的挑战，但
更会是一个甜蜜的责任。 没有什么能够
比帮助自己祖辈样的人，更有幸福感。

当然，这就要求我们始终坚持自己
的信念，根据规划，完美执行。
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▲湖南大茶视界控股有限公司
董事局主席 刘健
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